

「自立」「共生」「貢献」

福生市立福生第一中学校

福生市熊川845
電話 042 (551) 0321
FAX 042 (530) 7447



一中だより

5月号

令和6年4月30日 発行

福生一中ホームページ NEW→ <https://fussa-1j.hs.fussa.school/>

学校の日々の様子をブログにて紹介しています。



本校が目指す教育「主体的に学び続ける生徒の育成」

校長 金子 敏治

令和6年度がスタートし、一月が経とうとしています。生徒たちは、新学期の目標を掲げて、学校生活を意欲的に過ごしています。4月22日には、教育課程説明会・保護者会に、御出席いただきありがとうございました。その際にもお話しいたしましたが、今年度の教育活動について、以下のことを重点として取り組みます。

夢と理想の実現に向け、生涯にわたって主体的に学び続ける生徒を育成する。

これからの社会を力強く生き抜いていくためには、何事にも「主体的に学び続ける」姿勢が重要です。生徒一人一人が主体的に学び続けることに成長があり、そこから、喜びや達成感が生まれ、より良い充実した学校生活を送ることができます。このように主体的な学びを推進していくために、教育目標「自立」、「共生」、「貢献」の3つの視点から具体的に説明します。

★「自立」 自ら考え、判断し、行動する力の育成を全ての教育活動で実施しますが、今年度は、学校生活の要である授業において重点的に取り組みます。「楽しく・分かる・できる」授業を合言葉に、自ら課題を設定し解決していく課題解決的な学習や、話し合い活動などの協働的な学習を推進したり、「学習カード」等を活用したりすることで、生徒がより主体的に授業に取り組む態度の育成を図ります。また、授業での学びを他教科や日常生活、生徒自身の将来と関連付けて考えていけるような授業作りを進めます。

★「共生」 中学校生活は、学級、委員会、部活動など様々な集団に所属し多様な人と関わりながら活動します。生徒はそれぞれに異なった性格や考え方があり、長所・短所、得意・不得意なことも違います。このように異なる個人からなる集団の中で、他者を認め、理解し、尊重する心を育み、自他共に、協力し合い、助け合いながらより良い集団づくりを推進します。

★「貢献」 卒業生や地域の方をはじめとする多くの方々の想いや支援のおかげで今の福生第一中学校があり、生徒は安心して充実した学校生活を送ることができています。このことに感謝の気持ちをもちながら、これからの学校や地域社会のために、生徒自身ができることを考え、身近なことからでも行動していく姿勢を育てていきます。

これからも、生徒と教員が共に学び続け、成長し続けることで、生徒、保護者、地域から信頼され、愛される学校づくりに努めていきます。保護者や地域の皆様におかれましては、今後とも御理解と御支援の程、よろしくお願いいたします。

日常の学校生活の様子や、今年度の学校経営方針等については、福生一中ホームページに掲載していますので、御覧いただければ幸いです。（上部の二次元コードから接続できます）